



前神奈川県議会議員

き さ き  
**木佐木 ただまさ**  
**日本共産党**

いのちとくらし  
守る政治をご一緒に

<プロフィール>

- 神奈川大学法学部卒
- 元法律事務所職員
- よこはま健康友の会 会長
- 横浜東民商顧問
- 弓道初段 1984年生まれ

# 生きていることを心から喜びあえる社会へ

## 年金者組合の誕生日会に参加



年金者組合の  
誕生日会

皆さんは年金者組合という団体をご存知ですか。1989年に創立され「最低保障年金制度」を要求としてかけ、実現のための運動や医療や介護など高齢者のくらしといのちを守る運動にも力をそそいでいます。同時に、ひとりぼっちの高齢者をなくし、みんなが生き生きと暮らせるように、それぞれの地域の支部が活動している団体です。

8月14日に開かれた鶴見支部のお誕生日会に参加させていただきました。年を重ねることを互いにお祝いしあう、とても素敵な催しでした。

## 高齢者が生きづらい社会は、若者だって生きづらい社会

参院選でも争点になった減り続ける年金、高すぎる保険料や窓口負担。多くの方から「年寄り早く死ねと言うことか」との声が聴かれます。あまりに貧しい社会ではないでしょうか。

生きていることで不安にさせるような社会から、生きていることを心から喜び合える社会を実現するためにも年金・医療・介護などの充実は欠かすことはできません。高齢者が不安に思いながら生きる社会は若者の将来を不安なものにします。

これからもこの年金者組合のみなさんと一緒に高齢者をはじめとした誰もが生きていることを喜び合える社会を実現するため頑張りたいと思う誕生日会でした。

## 木佐木再選プロジェクト始動!

4年後の県議選を見据え、どんな取り組みを行い、共に力を合わせてくれる仲間を増やしていくのかを相談し実行しようと木佐木再選プロジェクトが始動しました。



これまで行ってきた、駅前での生活相談会を発展させ開催することや、鶴見版赤旗まつりをやってみたいなど多彩なアイデアが出されました。

昔からの地元の方や、移り住んでこられた方、沖縄の文化、南米をはじめとした外国の文化などが融合した鶴見らしい、世代と文化をつなぐような取り組みができればいいなと夢が広がっています。是非みなさんからもアイデアを寄せていただければと思います!